

NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...

ENCUENTRO ARCIPRESTAL

El día 27 de enero tuvo lugar un encuentro para animadores de jóvenes, en nuestro salón parroquial, de todo el arciprestazgo Mancha-Norte. El objetivo de este encuentro era ver cual es el tipo de hombre que nos presenta y forma la nueva enseñanza y asumir, por tanto, los retos que plantea dicha reforma en nuestra pastoral con jóvenes. La conferencia la dieron Prado Fernández Crespo, profesora de pedagogía en la Escuela Universitaria de Magisterio de Ciudad Real y Pilar Rojas Gil, profesora de E.G.B. en Ciudad Real., Ambas colaboradoras de la pastoral de jóvenes en nuestra diócesis. Se llegó a la conclusión de que la nueva enseñanza es válida para el hombre de hoy, pero que le falta "alma", "corazón".

Participaron unos 70 educadores de todo el arciprestazgo.

DÍA DEL CATEQUISTA

El día 6 se celebró el "día del Catequista". El instituto Español de Misiones Extranjeras (IEME) al que pertenecen varios sacerdotes de nuestra diócesis, nos invita a colaborar económicamente con la formación de los catequistas nativos y con sus necesidades.

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

Del 18 al 25 hemos celebrado, también, la semana de oración por la unidad de los cristianos. Durante estos días los creyentes en Cristo, hemos rezado para que pronto se logre la unidad que Jesús pidió al Padre en la última cena con los discípulos.

El lema escogido este año como tema de reflexión ha sido el tomado del Apocalipsis: "Estoy a la puerta y llamo".

Los obispos, en sus mensajes con motivo de esta semana, recuerdan que "el Señor está a la puerta de nuestros espíritus, de nuestras comunidades, de nuestras iglesias, invitándonos a superar los prejuicios y recelos acumulados durante tantos siglos de separación y enfrentamientos..."

Nuestra parroquia se unió a esta intención universal de la iglesia orando por la unidad de todos los cristianos.

INFANCIA MISIONERA

Los niños celebraron, el domingo 28, la jornada mundial de la infancia misionera, con el lema: "ID POR TODO EL MUNDO".

"La infancia misionera está organizada en 158 países de los cinco continentes. En ellos los niños y adolescentes cristianos hablan, piensan, rezan, se sacrifican y trabajan por otros niños necesitados de ayuda material, humana o espiritual".

Con motivo de esta jornada el Sr. Obispo dirigió una carta a todos los niños de nuestra diócesis recordándoles que se deben sentir misioneros.

La colecta, hasta el momento, que se ha recogido en la parroquia asciende a más de 80.000 pts. Aún no sabemos lo que se ha recogido en los colegios.

DÍA DE LOS SIN TECHO

También, el día 28, se celebró el "día de los sin techo". Cáritas, en su mensaje lazado, nos recordaba que estas personas de todas las edades, hombres y mujeres, que no tienen donde dormir, ni vivir, necesitan de nuestra solidaridad.

REUNIONES CON LOS PADRES

Se han tenido y se van a seguir teniendo reuniones con los padres de los chicos y chicas de las catequesis para informarles de la marcha de la misma y sobre todo para que les animen a la asistencia a la catequesis y a la misa de los domingos. Como recordais a las 11 todos los domingos tenemos la misa con niños, sólo existe en herencia una misa de niños; o los niños vienen a la misa o la misa la tendremos que quitar. Es cierto que cada uno puede ir a la misa que quiera, ¡no faltaba más! pero cuando a uno le dan la oportunidad de poder asistir a una misa que está preparada para niños, es necio y torpe aconsejar a los niños asistir a la misa de adultos cuando tiene la oportunidad de asistir a la de niños. ¿Queda claro señores padres?.